

Après l'Évangile, Mgr Ryan, archevêque de Philadelphie, donna le sermon. Sa Grandeur qui avait pris pour texte ces paroles de St-Luc : *“ Et moi je vous prépare le royaume comme mon Père me l'a préparé ”* XXII-29, fit d'abord l'historique de la vie du nouveau cardinal.

Après la messe, le délégué apostolique, le vénérable Mgr Kenrick, archevêque de Saint-Louis, plaça sur la tête du cardinal, agencuillé devant lui, la barrette cardinalice. Le cardinal se leva, ôta sa barrette, monta les degrés de l'autel et fit en latin une allocution au délégué et une autre à l'ablégat, puis en anglais, il en fit une au peuple.

Voici le texte de ces trois remarquables allocutions :

“ C'est pour moi une grande joie, mon très révérend Père, que vous un prélat si distingué, ayez été délégué par le Souverain Pontife pour me conférer les insignes de la haute dignité à laquelle j'ai été élevé, non par mon mérite, mais par la grâce et la faveur du saint siège. Nous vous vénérons comme notre doyen d'âge, aussi bien que de consécration épiscopale ; mais surtout nous vous aimons et nous vous révérons pour votre savoir, votre piété, votre zèle inlassable, en un mot, pour toutes ces vertus d'évêque qui, depuis de si nombreuses années, vous ont fait notre modèle et notre guide pour gouverner nos diocèses et nourrir les brebis qui nous ont été confiées avec la nourriture de la sainte doctrine.

“ C'est pour moi une grande satisfaction, très révérend Père, de voir aujourd'hui en votre personne le frère de celui, dont quoique bien indigne, je tiens aujourd'hui la place—le savant et distingué Francis Patrick Kenrick. Il fut la gloire et l'orgueil de notre hiérarchie et s'acquît un grand renom. D'un caractère agréable, d'une ardente